

Stimulation cérébrale profonde (traitement parkinson) partie 1 & 2

Soumis par Stephane Desbrosses

Un reportage en deux parties, présentant cette technique, originaire de Grenoble.

Une pratique qui peut paraître barbare mais qui a fait ces preuves : stimuler artificiellement certains groupes de neurones des parkinsonniens diminue les troubles psychomoteurs et les troubles cognitifs, notamment ceux de la mémoire, effets encore visibles après 6 semaines. Un reportage en deux parties, présentant cette technique, originaire de Grenoble.

{seyretpic id=9 align=center}{seyretpic id=10 align=center}